

8月

特報 キヨラビを LUNATIC FEST. にて 販売しました!

みなさんこんにちは！いかがお過ごしでしょうか！8月になり、夏も本番！外は暑いので、こまめな水分補給は欠かさないようにしますよ！暑中見舞い・残暑見舞いとしてキヨラビを贈る方が多いです。お世話になっている方に、キヨラビをプレゼントしてあげるのもいいですね♪



6月27・28日に幕張メッセで行われた音楽イベント「LUNATIC FEST.」にて、ナノ水素水キヨラビを販売してきました！今も伝説を創り続いているロックバンドLUNASEA主催のこのイベントの観客動員数は2日間併せて約6万人！熱いライブで汗を流した多くのロッカファンにキヨラビを飲んでいただきました！



KIYORABIは冷暗所に保管！

8月は夏真っ盛り。キヨラビを直射日光が当たる場所など、気温が比較的高い場所で保管すると、中身が温まってしまい、水素が普段よりも早く抜けてしまう場合があるので注意が必要です。夏場は特に、陰になる場所など、気温が上がりにくい場所で保管することを心がけましょう！

水素のコトならこの一冊！

「水素美容のひみつ」をプレゼント！



10名様

「水素美容のひみつ」/早坂 理恵 著

ミニインタビューでも紹介した早坂理恵さんの著書「水素美容のひみつ」を抽選で10名様にプレゼント致します！キヨラビ通信へのご感想やご意見などを自由に書いて送ってください！もちろん、商品に関するご感想・ご意見も大歓迎です！

応募先（住所・氏名・ご感想等を明記の上、ご応募ください。）

〒861-1303
熊本県菊池市今129-2 株式会社KIYORAきくち
キヨラビ通信プレゼント係
FAX : 0968-41-4877
MAIL : koho@kiyora-kikuchi.com

当選結果は当選者へのプレゼント品の発送をもってかえさせていただきます。締切は、9月3日(木)必着 ※当日消印有効



大神社長の
おしゃべりを
少々

わが社のブチ自慢、離職率“ゼロ”について少々。

わが社に来てくださるお客様はさまざまですが、皆さん口をそろえて言つてくださるのは、「なんて明るくて、楽しそうな会社なんだ！」（笑）。わが社は親子、夫婦、兄弟、姉妹、叔母甥、従弟などの関係がいっぱいです。社員が身内をぜひ就職させてほしいと言つてくれるの、これもご縁かな…採用！となるわけです。ありがたいことです。大事な人をこんな会社に就職させられない！と言われるようでは、情けないことこの上ないわけですから。

社員が全力で自分の力を発揮してくれようとしているのに余計なエネルギーを使わせてはいけません。極力ストレスになりそうなことは排除します。でもお互い必要な気遣いはするべきです。必要な気遣いとは、優しさであり思いやりであり、相手を尊重することだと思います。

仕事を覚える早さには確かに個人差があります。でも待ちます、プレシャーをかけずにいつまでも（笑）。そうすると思つたより早く覚えてくれるし、それどころか思いもよらない力を発揮してくれます。これにはほんとうにびっくりです。

新卒採用者はいないのでみんなどこかで働いた経験があるか、少なくともアルバイトやパートをしていましたという社員ばかりです。前の職場での経験や思いを全員引きつけて来るわけですが、ほぼ全員、以前の会社で自分の力を最大限発揮していだと答える者はいません。上司の顔色を窺い、理不尽な思いに耐え、言い訳を考え、人間関係にも相当思い悩んだはずです。ではそういうことをできる限り取つ払おう！！（笑）。そうやってこれまでやつて来た結果、社員の前のめり度が半端ないことになっています。

もちろん個性の違う、経験も能力も環境もすべてが違う人間の集まりです。何の問題もないとは言いませんし、自分で解決すべき問題は誰しも抱えています。

ですが：離職率は“0%”。これはやはり社員全員が誇つていいことだと思います。

いま上手に付き合いながらお仕事ができているのは、水素水のおかげです。当時は美容にも気を使っていられないほどでした。乾燥気味だった私のお肌が、潤いはじめたのです。お肌の調子が良いと気分も上がり、毎日が楽しくなる。これがありますので、毎日が楽しくなる。これ



早坂 理恵
1983年生。女優/モデル/
ライター等多方面で活躍中。

キヨラビ Q & A

KIYORAきくち よくある質問

Q. 水素はカラダの中の酸素と結びついたりしないの？

A. 水素水を飲んで取り入れた水素が体内の酸素と結びつくことはありません。水素と酸素が互いに結びつくとH₂O（水）になりますが、そのためにはエネルギーが必要となります（火を点けるなど）。体内でそのような強いエネルギーが発生することはないので、水素と酸素が結びつくということはないのです。悪玉活性酸素は水素と結びつきますが、それは悪玉活性酸素自体が強い力で水素を引き付けるためです。

重要なお知らせ



ナノ水素水キヨラビのラインナップとして1000mlをご紹介しておりましたが、現在、**製造を一時休止**しております。お客様にはご迷惑をおかけし、誠に申し訳ございません。発売再開の折には改めてお知らせ申し上げます。何卒ご理解賜りたくお願い申し上げます。
今後とも株式会社KIYORAきくちをご愛顧賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

座ることさえままならない病気と、お水素水を飲み始めて何か変化はありましたか？

いま上手に付き合いながらお仕事ができているのは、水素水のおかげです。当時は美容にも気を使っていられないほどでした。乾燥気味だった私のお肌が、潤いはじめたのです。お肌の調子が良いと気分も上がり、毎日が楽しくなる。これがありますので、毎日が楽しくなる。これ

